



PRESSEMITTEILUNG Nr. 124/25

Luxemburg, den 17. September 2025

Wahl der Kammerpräsidenten des Gerichts der Europäischen Union

Nach der teilweisen Neubesetzung des Gerichts der Europäischen Union¹ und der Wahl des Präsidenten² und des Vizepräsidenten³ des Gerichts für die Dauer von drei Jahren haben die Richter des Gerichts am 16. September 2025 aus ihrer Mitte die Kammerpräsidenten gewählt.

Für die Zeit vom 16. September 2025 bis zum 31. August 2028 sind zu den Präsidenten der zehn Kammern des Gerichts gewählt worden:

- Eugène Buttigieg
- Nina Pótorak
- Krystyna Kowalik-Bańczyk
- Geert De Baere
- Miguel Sampol Pucurull
- Petra Škvařilová-Pelzl
- Krisztián Kecsmár
- Ion Gâlea
- Suzanne Kingston
- Saulius Lukas Kalėda.

Zur Verwendung durch die Medien bestimmtes nicht amtliches Dokument, das das Gericht nicht bindet.

Pressekontakt: Hartmut Ost ☎+352 4303-3255

Bleiben Sie in Verbindung!



¹ Vgl. Pressemitteilung [Nr. 121/25](#) vom 15. September 2025.

² Vgl. Pressemitteilung [Nr. 122/25](#) vom 16. September 2025.

³ Vgl. Pressemitteilung [Nr. 123/25](#) vom 16. September 2025.